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Anfrage Fraktion ANF0002/2024 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 

Stadtverordnetenversammlung 27.02.2024 

 
 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: Bushaltestellen - Einsatz alternativer Materialien 
 
Grund der Anfrage:  
 
Schon in der SVV am 21.02.2023 hatten wir aufgrund ständiger Zerstörungen von 
Bushaltestellen nicht nur nach den Kosten für die Reparaturen gefragt, sondern auch 
nach Möglichkeiten, anstelle von Glas Alternativmaterialien in ähnlicher Stärke und 
mit ähnlichen Gebrauchseigenschaften zum Einsatz zu bringen. 
Unter Punkt 3.2 hatten wir angefragt, ob sich die Verwaltung vorstellen könnte, zukünftig 
in einem fortlaufenden Prozess bei Erneuerungen und Neueinrichtungen von 
Bushaltestellen und Schaukästen die Glasscheiben durch Alternativmaterialien zu 
ersetzen. 
Eine Antwort wurde und nach der Sommerpause zugesichert. 
Da bis heute noch keine Alternativen aufgezeigt wurden und es zum wiederholten 
Male zu Zerstörungen der Bushaltestellen kam, wieder holen wir unsere Frage nach 
Alternativmaterialien. 
 
 
Anfrage:   
 
Gibt es Möglichkeiten, die Glasscheiben der Bushaltestellen durch Alternative Materialien mit 
ähnlichen Gebrauchseigenschaften wie Glas zu ersetzen? 

 
 
Anlagen:  
 

1. Beantwortung der Anfrage ANF0005/2023 
 
 
 
Hennigsdorf, 14.02.2024 
 
 
 

gez. U. Degner 
Vorsitzender  

der Fraktion DIE LINKE 
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